



28.10.11

Interkommunale Zusammenarbeit im Bereich der Postdienstleistungen

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob durch eine interkommunale Zusammenarbeit im Bereich der Postdienstleistungen für Karben Einspareffekte erzielt werden können.

Begründung:

Die Deutsche Post gewährt ab einer bestimmten Einlieferungsmenge Rabatte auf ihr Porto. Da Karben alleine die erforderlichen Stückzahlen bei der Brief-Versendung nur schwerlich erreichen kann, ist hier eine interkommunale Zusammenarbeit mit den Nachbarkommunen angezeigt. Durch eine gemeinsame Abwicklung der Brief-Versendung könnten die notwendigen Stückzahlen erreicht werden, um die von der Deutschen Post gewährten Rabatte im Portobereich in Anspruch nehmen zu können.

Vorteil einer solchen Zusammenarbeit im Bereich der Postdienstleistungen könnte nicht nur der Preisnachlass im Bereich des Portos sein, sondern auch zu einer Vereinfachung von Verwaltungsabläufen führen. Hierbei sind die Kosten für die Inanspruchnahme von externen Dienstleistungen (bspw. Sammlung der Briefe und Transport) und die verwaltungsinternen Einsparungen gegenüberzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thomas Görlich